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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Управление маркетинговой деятельностью внешнеторговой компании». Данная работа посвящена исследованию и разработке маркетинговых рекомендаций для предприятия розничной торговли. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Изучение основных финансовых показателей предприятия розничной торговли. 2. Анализ ассортиментной политики компании. 3. Проанализирована внутренняя и внешняя среда компании. 4. Исследована организационная структура ООО «Спортмастер». 5. Разработка маркетинговых мероприятий для увеличения влияния компании на внутреннем рынке. 6. План выхода и освоения компании на внешнем рынке. 7. Оценка эффективности разработанных мероприятий. Исследование проводилось в Обществе с ограниченной ответственностью «Спортмастер». В ходе работы были рассмотрены экономические, внутренние, товарные и маркетинговые процессы торгового предприятия, проведены SWOT, PEST и ABC-анализы. Результатом работы стала разработка для ООО «Спортмастер» маркетинговых мероприятий для внешнего и внутреннего рынка, которые были предложены к внедрению. В заключении работы проведена оценка эффективности предложенных рекомендаций.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Marketing activities management of a foreign trade company". This work is devoted to the research and development of marketing recommendations for a retail company. In the course of the research, the following tasks were solved: 1. Study of the main financial indicators of a retail company. 2. Analysis of the assortment policy of the company. 3. The internal and external environment of the company is analyzed. 4. The organizational structure of LLC "Sportmaster" is investigated. 5. Development of marketing activities to increase the company's influence in the domestic market. 6. The plan of the company's entry and development in the foreign market. 7. Evaluation of the effectiveness of the developed measures. The study was conducted in the Limited Liability Company "Sportmaster". In the course of the work, the economic, internal, commodity and marketing processes of the trading enterprise were considered, SWOT, PEST and ABC analyses were carried out. The result of the work was the development for LLC «Sportmaster».
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